

Die Thomas-Dehler-Stiftung und die Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit führen in Bayern gemeinsam ca. 130 Veranstaltungen pro Jahr durch, deren Aufgabe die politische Bildung ist. Die Stiftungen bieten ein Forum, um verschiedene Standpunkte zu debattieren und zur Meinungsbildung anzuregen. Die Veranstaltungen sollen zur Partizipation an unserer Demokratie befähigen. Um eine liberale Gesellschaft zu verwirklichen, müssen die Menschen in der Lage sein, Verantwortung für sich und andere zu übernehmen. Dazu ist eine umfassende und beständige Information, die die liberalen Stiftungen liefern wollen, notwendig.

Das Veranstaltungsangebot des Regionalbüros München der Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit finden Sie unter www.muenchen.freiheit.org.

Teilnahmebedingungen

Unser Seminar steht allen Interessierten offen und wird als politische Bildungsveranstaltung aus öffentlichen Mitteln gefördert. Anmeldungen sind per Fax, Telefon oder E-Mail bis Mittwoch, 6. Juli 2011 erbeten. Bei Nichterreichen der Mindestteilnehmerzahl muss die Veranstaltung abgesagt werden. Sollten Sie wider Erwarten kurzfristig verhindert sein, bitten wir um schriftliche oder telefonische Absage.

Der Eintritt ist frei.



Der virtuelle Schulterblick auf unsere Arbeit:
<http://twitter.com/TDStiftung>

Kontakt

Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit
Regionalbüro München
Thomas-Dehler-Stiftung,
Rindermarkt 6,
80331 München
Telefon: +49 (0)89. 183 184
Fax: +49 (0)89 180 255 .
E-Mail: muenchen@freiheit.org
Internet: <http://www.muenchen.freiheit.org>

Leitung

Bodo Wunsch
E-Mail: bodo.wuensch@freiheit.org

Organisation

Andrea Weigel
E-Mail: andrea.weigel@freiheit.org

Veranstaltungsort

Tafernwirtschaft Hotel Schönbrunn
„Raum Reichsgraf“
Schönbrunn 1
84036 Landshut

Bildquelle: www.flickr.com/



Die aktuelle Gesundheitspolitik und der demografische Wandel – Liberales Sonntagsgespräch

Sonntag, 10. Juli 2011, 11.00 – 14.00 Uhr

Tafernwirtschaft Hotel Schönbrunn, Landshut

Einladung



Sehr geehrte Damen und Herren,

eine gesicherte Gesundheitsversorgung hat für jedermann einen äußerst hohen Stellenwert. Doch die Kostenentwicklungen, die Demografie, vielfache Systemmängel, aber auch der medizinische Fortschritt stellen ebenso hohe Anforderungen an das deutsche Gesundheitswesen. Nach zahlreichen Reformen und Korrekturen ist eine Generalrevision zwingend notwendig. Verschiedene Modelle werden seit langem diskutiert, einige Veränderungen wurden von der Bundesregierung vorgenommen, wie mehr echter Wettbewerb, Effizienz ohne Verzicht auf Humanität und Transparenz statt Bürokratie.

Reichen diese Maßnahmen aus, um die medizinische Versorgung im System langfristig sicherzustellen? Oder sind diese Maßnahmen erst ein Einstieg in ein neues Paradigma der Gesundheitsversorgung? Wie ist es um die bürokratischen Rahmenbedingungen gestellt, etwa der regierungsseitigen Kompetenzverteilung im föderalen System?

Diese interessanten Fragen diskutieren mit Ihnen zwei Gesundheitspolitiker und ein Fachmann aus der Publizistik. Der Schwerpunkt der Diskussion sind die Auswirkungen des demografischen Wandels auf das Gesundheitssystem.

Wir laden Sie herzlich ein und freuen uns auf Ihr Erscheinen.

Bodo Wünsch,
Regionalbüroleiter München der Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit, Geschäftsführer der Thomas-Dehler-Stiftung

Begrüßung

Josef König

Forenleiter für Niederbayern

Impulsreferat:

Carlos A. Gebauer

„Grundsätze einer liberalen Gesundheitspolitik“

Podiumsdiskussion:

Dr. med. Otto Bertermann MdL

Carlos A. Gebauer

Prof. Dr. Christoph Zeitler

Moderation

Sebastian Steinmayr

Chefredakteur des BLR

anschl. Diskussion

Referenten:



Dr. med. Otto Bertermann MdL Gesundheitspolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Bayr. Landtag und Mitglied im FDP-Bundesfachausschuss Gesundheit



Carlos A. Gebauer Rechtsanwalt und Autor, gesundheitspolitischer Experte



Prof. Dr. Christoph Zeitler Dozent für Politikwissenschaft an der Ev. Hochschule Nürnberg, FDP-Fraktionsvors. im Landshuter Stadtrat, Aufsichtsrat der Klinikum Landshut gemeinnützige GmbH

Seminarleitung:

Dipl.-Kfm. Josef König, Forenleiter für Niederbayern der Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit und der Thomas-Dehler-Stiftung

Sie erleichtern uns sehr die Arbeit, wenn Sie alle gewünschten Angaben machen und deutlich in GROSSBUCHSTABEN schreiben. Danke!

Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit
Regionalbüro München
Thomas-Dehler-Stiftung
Rindermarkt 6
80331 München
Tel.: +49 (0) 89 183 184

Fax: + 49 (0) 89 180 255
E-Mail: muenchen@freiheit.org

Anmeldung bis Freitag, 8. Juli 2011

Die aktuelle Gesundheitspolitik und der demografische Wandel

Sonntag, 10. Juli 2011, 11.00 – 14.00 Uhr

Tafernwirtschaft Hotel Schönbrunn, Raum Reichsgraf, Schönbrunn 1, 84036 Landshut

- Ich nehme teil.
 Ich nehme mit weiteren _____ Personen teil. Bitte namentlich mit Adressen nennen

- Ich möchte nicht mehr eingeladen werden.

Name:	_____	Geb.-Datum:	_____
Vorname:	_____	Institution:	_____
Telefon:	_____	Straße, Nr.:	_____
Fax:	_____	PLZ / Ort:	_____
E-Mail:	_____	Beruf:	_____

Ich habe von den Teilnahmebedingungen der Thomas-Dehler-Stiftung / Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit Kenntnis genommen und erkenne sie hiermit an. Ich bin damit einverstanden, dass meine Daten elektronisch gespeichert werden zur Durchführung dieser Veranstaltung und um von der Thomas-Dehler-Stiftung / Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit auf weitere Veranstaltungen aufmerksam gemacht und über ihre Arbeit informiert zu werden. Wenn ich diese Informationen nicht mehr wünsche, wird die Thomas-Dehler-Stiftung / Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit dies nach entsprechender Mitteilung beachten (§28, Abs. 4 BDSG).

Datum / Unterschrift:

